



Unidad de Estudios de Posgrado

Región Xalapa

Circular No. UEP/03/2024. Xalapa, Ver. a 03 de julio de 2024.

Directores(as) de Áreas Académicas Director General de Investigaciones Directores(as) de Facultades e Institutos Coordinadores(as) de Centros Coordinadores(as) de Programas de Posgrado Universidad Veracruzana

PRESENTE

Como resultado de los diálogos del Rector Martín Aguilar Sánchez con los y las estudiantes de posgrado en la UV, surgieron varios temas relacionados con la operación de los programas en los que están inscritos-as, en particular con la insuficiencia de espacios físicos y equipamiento que probablemente no haya sido valorado cuando se autorizó la apertura de los mismos.

Fueron mencionados, entre otros, asuntos tales como:

- Los espacios existentes son compartidos con otros programas y se da prioridad a la licenciatura (en facultades), tanto en la programación de las experiencias educativas, como en la asignación de espacios.
- Varios programas han tenido que recurrir a que sus estudiantes hagan estancias cortas en otras entidades académicas, institutos y centros, sobre todo cuando implica el uso de laboratorios y equipamiento especializado.
- Algunos otros programas han organizado sus actividades académicas en bloques intensivos, pero han enfrentado a veces problemas con las áreas administrativas.
- La programación académica se concentra en determinados días y horarios, saturando el turno matutino y dejando prácticamente vacíos los espacios en el turno vespertino.

La Universidad Veracruzana realiza esfuerzos inéditos a fin de que, en la medida de sus recursos financieros y en el menor tiempo posible, pueda dotarse de lo que cada programa requiere para una operación con calidad. Pero no es un desafío que puede lograrse de un año a otro y menos si consideramos que tenemos 163 programas

Dr. Luis Castelazo Ayala s/n, Col. Industrial Ánimas C.P. 91190 Xalapa de Enríquez, Veracruz, México.

> Conmutador (228) 842-17-00

> > Conm. Ext.

Correo Electrónico. edgagonzalez@uv.mx

Página web http://www.uv.mx/posgrado activos y una matrícula en expansión que solo en el último año se incrementó en alrededor de 12%.

Por tal motivo, apelamos a la solidaridad institucional para apoyar a aquellos programas que lo requieran, considerando que los espacios y los recursos disponibles son de la Universidad y no de una entidad o programa educativo en particular.

Pedimos que esas facilidades se otorguen también a programas de las regiones distintas a Xalapa, que son las que padecen con mayor rigor los problemas antes mencionados.

Al mismo tiempo, reiteramos la necesidad de verificar cuidadosamente y validar que se cuente con la infraestructura, el equipamiento y la planta académica necesaria al solicitar la apertura de un nuevo programa educativo de posgrado, así como la ampliación de la matrícula, para garantizar su operación y prever posibles problemas al respecto.

Sin otro particular, reciban un cordial saludo.

Atentamente

"Lis de Veracruz: Arte, Ciencia, Luz"

Dr. Edgar Javier González Gaudiane

Director General de la Unidad de Estudios de Posgrado Secretario Académico

uavl.16

Universidad Veracruzana

Vo. Bo.

Universidad Veracruzana